

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Warum hat es sich ausgePÖKSt?

Wir fragen den Senat:

Wie viele Kinder wurden täglich seit Bestehen (bitte nach Jahren aufschlüsseln) im Kinder-Spieleparadies Pöks von ihren Eltern, um eine private „Shopping-Tour“ durch die Innenstadt zu unternehmen, abgegeben und wie lange im Durchschnitt?

Über welche Ausbildung verfügen die dort eingesetzten Betreuungskräfte jeweils und welche Kosten sind durch das Angebot insgesamt jeweils jährlich entstanden (die Kosten bitte nach Miete, Personalkosten etc. aufschlüsseln)?

Aus welchen Gründen schließt das Betreuungsangebot und inwiefern wird der Senat auch zukünftig eine Kinderbetreuung in der Innenstadt sicherstellen?

Frank Imhoff und Fraktion der CDU